

VOTRE RÉGION

VIENNE Il part en Savoie

Florent Chambaz quitte la direction de l'hôpital



Florent Chambaz était directeur depuis 2015 du centre hospitalier Lucien-Hussel. Photo centre hospitalier Lucien-Hussel

La commission administrative paritaire nationale (CAPN) des directeurs d'hôpital a rendu, mardi 11 mars, ses avis sur la nomination de directeurs. Florent Chambaz devrait donc quitter la direction du centre hospitalier Lucien-Hussel de Vienne, direction la Savoie. Il prendra dans quelques semaines le poste de directeur des centres hospitaliers Métropole Savoie de Chambéry, d'Albertville-Moutiers, de Saint-Pierre-d'Albigny et de Belley, ainsi que de l'Ehpad de Champagne-en-Valromey et Lhuis.

Le projet médical 2019-2024 amorcé

Florent Chambaz était en poste depuis 2015 au centre hospitalier Lucien-Hussel : « Vienne est un

très bel établissement avec une belle équipe et de nombreuses perspectives. C'était très intéressant d'y travailler ». Le projet médical 2019-2024 vient juste d'être amorcé : « Les directeurs, nous sommes nommés et donc ça n'intervient pas toujours au moment qui correspond le mieux avec les projets de l'hôpital. Le calendrier n'est pas celui des hommes. »

Ayant Vienne, Florent Chambaz était directeur de la stratégie, chargé de l'organisation interne des services et de développement au centre hospitalier universitaire de Strasbourg. Savoyard d'origine, il affirme : « Le poste que l'on me propose est une vraie opportunité professionnelle mais aussi personnelle. »

Lucie PUYJALINET